
[;P/\NTIL: Equipo que milita en la Se-
f^a División Comarcal, donde des-
lés de un buen comienzo, atravesó un 
¡presionante bache de juego que le Ne-
ja perder varios partidos en casa. Bajón 
ue parece haber superado como lo de-
uestra la clara victoria del pasado sá-
jdo por 6 a 1, frente al segundo clasi-
:ado Can Folguera. 

Ocupa la octava posición de la ta-
cón 7 puntos y está preparado por 

iSr. Pladevall. 
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A L E V I N : Entrenado por el Sr. Aguilar, 
juega en la Primera División Alevi'n, 
donde está teniendo una bril lante actua-
ción. En estos momentos y tras su triun-
fo en el úl t imo partido, por 4 a O frente 
al Parets, ocupa la sexta plaza de la cla-
sificación con 11 puntos. 

C. Petanca, también en alza ElVoleibol,nuevo deporte 
Un deporte que también ha ido a más 

Paiau es la petanca, pues de una t re intena 
s socios en la pasada temporada ha pasado 
53 en la actual. Para conocer más detalles de 

113 actividad depor t iva, hemos dialogado 
el Sr. Fernando Píñero, vicepresidente 

club. 
• Comenzamos preguntándole, ¿está el c lub 
íJerado? 
- En estos momentos la documentac ión está 
«Il trámite, esperamos estar o f i c ia lmente 
Ascritos para el mes de febrero que es cuando 
tomienza la Liga de petanca organizada por 
i Federación. 
- ¿Qué actividades realízaís? 
- Tenemos f i jados los entrenos para los mar-

y los jueves, aunque práct icamente se en-
iiena cada día. Ya en compe t i c ión , estamos 
Participando en una l iguiüa entre los clubs 
^ Sta. Perpètua. Caldes, Mo l i e t , L l i^á d 'Ava l l 
'St. Oleguer de Sabadell. Es de destacar que 

de nuestras cuat ro t r ip le tas que part ic i -
^ en la mencionada Hguilla, está formada por 
^rnas que también pertenecen al c lub. 

— ¿Ha organizado el c lub algún t ro feo? 
— Ha organizado varios; el ú l t i m o de ellos, 
en ei que por c ier to ob tuv imos la v ic tor ia , 
durante la Feria. 
— Y de instalaciones, ¿cómo estáis? 
— Seguimos en las mismas del año pasado, 
las cuales, ante el gran aumento de jugadores 
que ha sufr ido el c lub, se nos han quedado 
pequeñas. Estaba prevista una ampl iac ión, 
pero en estos momentos no sabemos si será 
en estos mismos terrenos o en otros nuevos 
que nos ceda el A y u n t a m i e n t o para la ins-
talación to ta l y def in i t iva de los campos 
de juego. 
— A lgún proyecto inmediato . 
— Para el p r ó x i m o d ia 20 de este mismo mes 
organizamos el I Tro feo Local Copa Presi-
dente, para el que se fo rmarán las correspon-
dientes t r ip le tas por sorteo entre todos los 
miembros del c lub. 

Un deporte que empieza a tener 
cabida en la población es el voleibol. 
De momento ya empieza a practicarse 
con seriedad y asiduidad, aunque ofi-
cialmente aun no exista club. 

Se trata —nos dijo el Sr. Hasler, 
uno de sus promotores— de promo-
cionar este deporte en Palau. 

De momento se cuenta con tres 
equipos que se entrenan, se preparan 
y participan en partidos amistosos con 
otros clubs. 

La pretensión es ampliar el número 
de equipos y así poder formar una li-
guilla local. Para ello todos los chi-
cos/as de Palau que estén interesados 
por este deporte y que tengan más de 15 
años, pueden acudir los sábados de 
1,30 a 3 al pabellón, donde podrán 
practicar este atractivo juego e integrarse 
en este club que está naciendo. 
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